

7 novembre 2022

CULTURE AMIENS

Clémence Pollet sort un nouvel album jeunesse

Illustratrice prolixe, l'Amiénoise, Clémence Pollet, est de retour avec un nouvel album jeunesse intitulé "Un matin de rêve" réalisé avec Christian Demilly aux éditions HongFei cultures.

BAKHTI ZOUAD

A rrivée à Amiens l'an dernier après avoir parcouru plusieurs pays (Belgique, Italie, Espagne, Angleterre), l'illustratrice, Clémence Pollet, 37 ans, sort un nouvel album jeunesse avec Christian Demilly au scénario.

« Ce que j'aime surtout, c'est créer des images, un univers, après avoir découvert les mots d'un auteur » Clémence Pollet Intitulé Un matin de rêve, l'album raconte l'histoire d'un enfant qui se réveille le matin du premier jour des vacances. Il se souvient des petites choses de la journée passée : la fin de l'école, le calme à la maison, les jeux avec son frère, son anniversaire, un vovage en voiture, ses grands-parents et son papa compréhensifs, sa maman qui a proposé de regarder un film à la télé. Benjamin qui lui a dit qu'il l'aimait... Un bout de vie empreint de sensibilité, de fraîcheur et de gaieté grâce au coup de crayon, haut en couleur, de Clémence Pollet, auteur d'une quarantaine d'albums ieunesse. « Un matin de rêve est un album dans lequel on trouve peu de textes, mais je le présente tout de même à des enfants âgés de 9 ou 10 ans, parce qu'un enfant plus jeune



Clémence Pollet est illustratrice. Elle vit à Amiens et vient de sortir son deuxième album jeunesse « Un matin de rève », réalisé avec Christian Demilly.

ne pourrait pas forcément comprendre l'enjeu du livre. Ce sont une succession de petits bonheurs. En tant qu'illustratrice, je devais trouver un lien entre eux, pour ça, j'ai beaucoup travaillé sur le regard des personnages.»

L'album aborde des sujets contemporains comme l'éveil de l'amour ou de l'amitié assez forte entre deux petits garcons. « Ils sont mentionnés avec subtilité, ce n'est pas frontal sachant que c'est un album qui peut évidemment être lu avec ses proches », souligne Clémence Pollet. Née en région parisienne, l'illustratrice a grandi en Belgique, avant de retourner à Paris pour y intégrer l'école Estienne (gravure et illustration). Diplômée des métiers d'art, elle a également parfait son talent pour la gravure à Bo-

logne où elle a pratiqué l'eau-forte l'aquatinte et la gravure sur linoléum. Son premier album, L'ébouriffée, publié aux éditions du Rouergue, a recu un prix au salon du livre et de la presse jeunesse à Montreuil Suivront plusieurs sessions de travail en résidences avant de se tourner définitivement vers les albums jeunesse essentiellement en collaboration (Le baron perché. Animal Totem, L'Attente ou plus récemment La

belle au bois dormant). « Ce que i'aime surtout, c'est créer des images, un univers, après avoir découvert les mots d'un auteur », confie Clémence Pollet qui s'inspire de sa vie quotidienne avec toujours un lien avec l'enfant qu'elle a été ou qu'elle imagine avoir été. À noter que pour La belle au bois dormant, réalisé avec Pierre Coran aux éditions Didier Jeunesse et qui est sorti quasiment en même temps qu'Un matin de rêve, elle s'est inspirée de la ville d'Amiens et de l'architecture des maisons du quartier Henriville où elle vit. « l'ai volé quelques détails par-ci par-là », sourit-elle. Clémence Pollet travaille à l'encre de Chine et «un peu» sur ordinateur. Avec une appétence pour les couleurs vives en association, les aplats. Un matin de rêve n'est constitué que des couleurs rouge/rose, bleu et iaune.

À SAVOIR

À découvrir au salon jeunesse du 7 au 12 novembre

Comme plusieurs dizaines d'auteurs, Clémence Pollet participera au 16* salon de la littérature Jeunesse « Lire, c'est du délice » organisé du 7 au 13 novembre à la Citadelle. Au programme, des expositions, des ateliers, des rencontres, des colloques, des dédicaces. des spectacles, etc.

· Les auteurs et illustrateurs invités iront à la rencontre des enfants et des familles dans les différents établissements scolaires et structures partenaires de l'association (écoles Jules-Renard à Saint-Sauveur. Renancourt ou encore La Paix à Amiens). Parmi eux, on peut citer Lucie Albon, Dominique Brisson, François Delebecque, Régis Hautière, Caroline Hue, Guillaume Nail, Nicolas Poussart, Adeline Ruel, Delphine et Jean-Patrice Roux ou encore Laure Van der Haeghen. À ne pas manguer non plus le « coup de cœur » du salon, à savoir un échange autour des livres « Vive Jules Verne » de Régis Hautière et « Tout sur Jules Verne » de Jean-Patrice Roux

Du 7 au 13 novembre au pôle universitaire de la Citadelle, salle d'exposition, 10 rue des Français-Libres. Renseignements : 06 26 92 57 05, www.mielasso.com et miel association@wanadoo.fr

Un matin de rêve, Christian Demilly (textes), Clémence Pollet (illustrations). Éditions HongFei cultures, 40 pages, 14,90 euros.